

## Mixed-Volleyballturnier der Freizeitsportgruppe Zweiter Weg Murr 2025



Am vergangenen Wochenende lud die Freizeitsportgruppe Zweiter Weg Murr zum 46. Mal zu ihrem traditionellen Mixed-Volleyballturnier in die Sporthalle Lindenstraße ein. Acht Mannschaften, darunter zwei Teams der Gastgeber sowie sechs aus der Region, traten gegeneinander an. Gespielt wurde im bewährten Jeder-gegen-Jeden-Modus, um allen Mannschaften die gleiche Anzahl an Spielen zu ermöglichen und Wartezeiten zu minimieren. Jedes Spiel dauerte 2 x 10 Minuten, verteilt auf zwei Spielfelder.

### Spannender Auftakt: Murrer Teams unter sich

Den Auftakt des Turniers bildete ein heiß umkämpftes Duell zwischen den beiden Murrer Mannschaften ZweiterWegMurr1 und ZweiterWegMurr2. Während der erste Satz klar mit 9:23 an ZweiterWegMurr2 ging, zeigte Murr1 im zweiten Satz eine starke Reaktion und erkämpfte ein 13:13-Unentschieden. Dieses Spiel verdeutlichte die gelungene Mannschaftsaufstellung durch die Trainerin.

### Siege und Herausforderungen

Im weiteren Verlauf dominierte ZweiterWegMurr1 ihre nächsten Spiele gegen den GSV Pleidelsheim und den TV Neckarweihingen, jeweils mit einem souveränen 2:0. Auch ZweiterWegMurr2 erzielte gegen den GSV Pleidelsheim einen klaren 2:0-Sieg und trennte sich vom TV Neckarweihingen mit einem 1:1.

Spannend wurde es in der Begegnung von ZweiterWegMurr1 mit den "Luchis" aus Kornwestheim, die mit einem 1:1 endete. Im Parallelspiel lieferte sich ZweiterWegMurr2 einen packenden Schlagabtausch mit der jungen und starken Mannschaft Etihad Jagori aus Stuttgart. Der erste Satz ging mit 17:14 an die Murrer, der zweite knapp mit 14:15 an die Stuttgarter.

### Entscheidungsspiele und Platzierungen

Während ZweiterWegMurr1 im späteren Verlauf gegen Etihad Jagori beide Sätze verlor, brillierte ZweiterWegMurr2 gegen die Luchis und sicherte sich mit zwei gewonnenen Sätzen

einen wichtigen Sieg. In den letzten beiden Spielen mussten beide Murrer Teams jeweils noch einen Satz abgeben.

Am Ende konnte sich die junge Mannschaft Etihad Jagori aus Stuttgart als Turniersieger feiern lassen. ZweiterWegMurr2 belegte einen starken zweiten Platz, dicht gefolgt von ZweiterWegMurr1 auf Rang drei.

### **Dank an alle Beteiligten**

Die Freizeitsportgruppe Zweiter Weg Murr bedankt sich herzlich bei allen teilnehmenden Teams, der Gemeinde Murr für die Bereitstellung der Sporthalle sowie den vielen Helfern und Kuchenspendern. Ein besonderer Dank gilt Steffen für die reibungslose Organisation und Durchführung des Turniers sowie Jochen für die technische Unterstützung.

Das Turnier war ein voller Erfolg und bot den Spielern wie Zuschauern spannende Spiele und tolle Begegnungen. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

### **Interessenten an unserer Freizeitsportgruppe sind herzlich willkommen**

Wer Lust und Interesse am Volleyballspielen bekommen hat kann gerne unverbindlich zu unserem Training jeden Donnerstagabend um 20:00 Uhr in der Sporthalle Lindenweg 5/1 kommen und sich sportlich und volleyballerisch fit machen. Volleyball kann jede(r), der es will, lernen. Das ist unabhängig vom Alter.

Weitere Informationen sind unter unserer Internetseite <https://www.zweiterwegmurr-freizeitsport.de> abrufbar.

Claus Wanke